



Embestida antidemocrática de la 4T...

¡Termínas y te vas! Hoy quédate en casa...

Nunca antes como ahora, en las últimas décadas, un gobierno elegido y su partido, cual es el caso de la fallida administración sexenal encabezada por **Andrés Manuel López Obrador** y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), que sólo él controla y dirige, conspiraron tan abierta y cínicamente contra la democracia, con el único e innegado propósito de avanzar en la imposición de un régimen de corte (cuasi) dictatorial.

Las acciones desplegadas por el tabasqueño y sus acriticos y sumisos seguidores en las últimas semanas en la ilegal promoción de la costosísima e inútil consulta de renovación de mandato, que no de renovación, como se ha querido imponer desde el gobierno, vía el multimillonario gasto publicitario de recursos públicos y la desaseada manipulación del pueblo "bueno y sabio" presa de las dádivas oficiales, evidencian que el cuestionado ejercicio que hoy vivirá su etapa final se explica más por razones de egolatría y el afán autoritario de su principal promotor y seguro beneficiario –"sea cual fuere el resultado del mismo", valdría destacar–, que por causas vinculadas a la libertad y la consolidación de los derechos de los mexicanos.

El adelantado embate contra el INE, la autoridad autónoma que en los últimos años ha sido garante de la adecuada transparencia y limpieza de las elecciones –la de él mismo, incluso– al que, según sus propias palabras y de las de quienes le acompañan en esta aventura –el otrora respetable secretario **Adán Augusto López**, entre otros–, pretende desaparecer, es apenas el inicio de un proceso que de no ser frenado por la sociedad organizada y la representación de los poderes Legislativo y Judicial, acabará sepultando o revirtiendo



al menos, avances en materia de respeto a la libertad y los derechos fundamentales de la población que requirieron décadas de esfuerzo.

¿O no es cierto que el cuestionado ejercicio y las condiciones en que, desde su inicial convocatoria, él mismo se ha venido gestando, mueven a voltear la mirada a acciones similares realizadas antes en países abiertamente contrarios a la democracia como fueron y continúan siendo la Cuba de los asesinos hermanos **Fidel** y **Raúl Castro**; la Venezuela de **Hugo Chávez** y el ignorante **Nicolás Maduro** o la Bolivia del *Rey de la coca*, **Evo Morales**, donde los mismos no tuvieron más propósito que ampliar –sin límite de tiempo– la estadía de los citados en el poder?

La Innecesaria farsa electorera de hoy avanza en ésta y no en otra dirección; pensar lo contrario sería tanto como pecar de ingenuidad extrema. En las próximas horas, México dará un paso definitivo hacia el despeñadero democrático o, bien, al inicio de la restauración de parte al menos de lo mucho que hasta ahora ha sido destruido por el gobierno de la 4T...

ASTERISCOS

* Categórico y esclarecedor desmentido, por cierto, de **Ramón Castro Castro**, obispo de Cuernavaca y secretario de la Conferencia del Episcopado Mexicano, ante el mensa-

je difundido en WhatsApp, según el que la CEN exhortaba a los católicos a votar en el cuestionado proceso revocatorio. Nada más falso, dijo, la jerarquía respeta la personal decisión de cada uno...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.

Son países abiertamente contrarios a la democracia como fueron y continúan siendo la Cuba de los asesinos hermanos Fidel y Raúl Castro, y la Venezuela de Hugo Chávez.
